



Hoja Parroquial

DOMINGO 29: Sta. Maria Magd. de Pazzis vg. y S. Maximino.—LUNES 30: Santos Fernando rey y Félix I papa mr.—MARTES 31: Stas. Angela Mericia y Petronia vgs.—MIÉRCOLES 1 Junio: Stos. Pánfilo pbro. y Juvencio mr.—JUEVES 2: Stos. Marcelino Y Erasmo cfs.—VIERNES 3: El Sagdo. Corazón de Jesús, S. Cecilio pbro. y Sta. Clotilde reina.—SABADO 4: Stos. Francisco Caracciolo y Obtato obispo.

EVANGELIO

(S. Lucas, cap. XIV)

«En aquel tiempo propuso Jesús esta parábola: Un hombre dió un gran festín al que convidó a muchos. A la hora de la comida mandó a su criado para que dijese a los convidados que viniesen; pero como si estuviesen de acuerdo, principiaron todos a excusarse.

El primero le dijo: He comprado una granja y he de ir a verla; os suplico me dispenséis.

El segundo: He comprado cinco pares de bueyes y voy a probarlos; dispensadme, os lo suplico.

El otro: Acabo de casarme y no puedo ir.

Entonces el padre de familia, ofendido, entrojó: Sal al instante por las calles y plazas de la ciudad, y tráete a los pobres y a los enfermos, a los ciegos y a los cojos.

Y el criado contestó: Señor, he hecho lo que habéis mandado y aun queda sitio.

Y su amo le replicó: Ve por los caminos, recorre todos los setos, y obliga a entrar a los que encuentres, para que se llene tu casa. Porque os lo digo: ninguno de los que había invitado tomará asiento en mi festín».

EXPOSICIÓN

SENTIDO DE LA PARÁBOLA.

Sin necesidad de echar mano de agudezas exegéticas, con claridad meridiana, a través de la envoltura tropológica, aparece el misterio eucarístico que rezuma entre la urdimbre de la figura, desbordándose en cada periodo de la parábola.

El hombre generoso que dá aquel festín es Jesús que, en el colmo de su generosidad, pone sobre la mesa eucarística el plato celestial de su Cuerpo y Sangre sacramentados.

CARIDAD-LÍMITE. Las madres, en especial, cuando ya han agotado su léxico amoroso, dicen a sus hijos, en un transporte de amor; te comería, te comería...

Cuando se quiere ponderar la bondad de alguien, se dice de él: se lo comerán de bueno que es.

Jesús se deja comer, es más, manda que le comamos, cuando dice: Tomad y comed, este es mi Cuerpo. Hed aquí la Caridad-límite.

OREMOS. Oh, sagrado convite en el cual se nos sirve al mismo Cristo; recordatorio y memoria de su pasión. En él el alma se satura de su gracia, siendo un seguro de la gloria futura. Amén.

Avisos Parroquiales

IMPORTANTE

Las familias católicas deben tener presente que en nada ha cambiado la legislación canónica respecto a los sepelios; se recomienda por lo mismo no dejen de llenar la papeleta correspondiente cuando ocurra una defunción, presentándola en la respectiva Parroquia para que se inscriba la partida, de no hacerlo así pueden encontrar dificultades de orden canónico cuando se necesiten estas partidas para efectos eclesiales y especialmente sacramentales.

RETIRO

El próximo lunes 30 de los corrientes se celebrará en Santa Maria Retiro Espiritual, para las señoras instructoras de los Patronatos y Catequesis, con los siguientes actos: A las 7 Misa de Comunión y a las 7 de la tarde Exposición de S. D. M. rosario y Plática por D. Miguel A. Martín, Director del Patronato de San Roque.

COLECTA

EL DOMINGO 5 DE JUNIO

Colecta pro Culto y Clero

Las tres grandes comuniones

I

La Primera Comunión. Debe hacerse cuando alborea el uso de razón: alrededor de los siete años de edad.

II

La Comunión del Cumplimiento de Parroquia. Todos los años, durante el tiempo hábil, (por la cuaresma) hay obligación de comulgar, convenientemente en la propia Parroquia.

III

La Comunión-Viático. Todo cristiano, cuando está, o prevé el peligro de muerte, sin esperar a última hora, debe recibir la sagrada Comunión.

DELIQUIO Sant

...concupiscit, et deficiet anima mea in atria domini

(Pa. 83, v. 1.)

En los atrios de mi Rey,
fallece mi alma toda,
buscando, entre celosías,
su hermosura candorosa.

Oh, si pudiera yo ver,
entre del mundo las sombras,
las luces que de ese Sol,
de noche y de día brotan.

Oh, quien me diera a gustar
las sus mieles tan sabrosas
que, en su divino costado,
liban las almas devotas.

¡Mieles de su caridad!
¡Quien no se hartara de otras!
¡Oh, luces de su hermosura!
¡No las hay más fulgurosas!

En los atrios de mi Rey
que bueno es pasar las horas,
do se harta de deliquios
mi alma con Cristo a solas.

La soledad y los angeles
por testigos de las bodas.

Ya viene mi amor a mí,
¡Qué bella su faz dichosa!
Por los sus labios divinos
la gracia de Dios retoza.

Corre tus velos de nieve
o, sagrario, que se asoma
mi Rey, cual se asoma el sol
tras los velos de la aurora.

En los atrios de mi Rey
consume mi vida toda
contándole mis amores,
contándole mis congojas.

J. M. F. H.

*Alabanzas y gracias sean dadas
cada instante al Santísimo y De
Sacramento del Altar.*

(100 días de indulgencia. Pío VI.)

Santo eucarístico

San Pascual Bailón, gloria de España, nació en Torrehermosa (agón).

Una visión celestial que tuvo, leeguró de su vocación religiosa. Entró en la religión de San Francisco brilló en ella por su humildad hasta abatimiento.

Oraba de continuo y en cualquier ar.

Su devoción por la Eucaristía llegó hasta el grado sumo, siendo sus escritos religiosos el testimonio de sus encendidos fervores por el Sacramento.

En su larga y penosa enfermedad más se le oyó quejarse. Tuvo el don profecía.

Murió en el Señor el día 17 de mayo de 1592, en el convento de la Real de Castellón de la Plana, en el mismo momento que el sacerdote celebraba la Misa alzaba a Dios. La santa Sede le ha nombrado Patrono de los Congresos eucarísticos.

CATECISMO

¿Qué cosas son necesarias para la buena comunión?. Tres cosas: la primera, estar en gracia de Dios; la segunda, estar en ayunas desde medianoche hasta el acto de la comunión; la tercera, saber lo que se va a recibir, y acercarse a comulgar con devoción.

¿Qué quiere decir estar en gracia de Dios?. Tener la conciencia pura y libre de todo pecado mortal.

¿Qué pecado comete quien va a comulgar con conciencia de pecado mortal? Comete un horrible sacrilegio.

¿Qué ayuno se requiere como disposición para ir a comulgar?. Se requiere el «ayuno natural», el cual se cumple con cualquier cosa que se tome al modo de manjar o bebida.

¿Es lícito comulgar alguna vez sin ayuno?. A los enfermos que

están en peligro de muerte, y entonces la Comunión se llama «Viático».

¿Qué quiere decir saber lo que se va a recibir?. Saber lo que la Doctrina Cristiana enseña acerca de este Sacramento, y creerlo firmemente.

Fruto: Bien comulga el que bien hace la conveniente preparación y acción de gracias. La comunión bien hecha es el camino más ancho y seguro para llegar al cielo.

¡Corpus-Christi!

¡Jueves de Corpus Christi!. Día de esplendores eucarísticos, de repercusiones de gloria, de enajenamientos amorosos, que hacen exclamar a HOJA PARROQUIAL.

¡Gloria, honor y alabanza al divino Sacramento del Altar!

Sol, luna y estrellas, todos los mundos sidéreos desplegad vuestro manto de luz sobre la ciudad encarnística de Alcoy en una epifanía de venturosos rosicleres presagio de días mejores y decid con nosotros:

¡Gloria, honor y alabanza al divino Sacramento del Altar!

Fulgor de la alborada, rocío de la mañana, campos de luz muriente del crepúsculo vespertino, cantad:

¡Gloria, honor y alabanza al divino Sacramento del Altar!

Océano apacible, y rugiente en horas de tempestad, profundidades del abismo proclamad la omnipotencia de vuestro creador prisionero del sagrario, diciendo:

¡Gloria, honor y alabanza al divino Sacramento del Altar!

Brisas perfumadas, flores de la hondonada, llanos y montañas.

Creación entera: cielos y tierra, ángeles y hombres digamos todos a una voz el inmortal Hosana eucarístico;

¡Gloria, honor y alabanza al divino Sacramento del Altar!

Boletín Religioso

SANTA MARÍA

Domingo 29: A las 6'30 tarde, Vísperas, Completas y reserva todos los días hasta el jueves en que terminará la octava con procesión claustral. A las 9, Misa Mayor, continuando el Señor expuesto.

Lunes, Martes y Miércoles: A las 7'40, *Mes de María* por las siguientes intenciones: por D. Fernando Vicente, por Doña Anselma Aracil y por todos los devotos del *Mes de María*, terminando con solemne Te Deum.

Martes 31: A las 6'45, ejercicio de 12.º Martes de San Antonio por las intenciones de una devota del Santo.

Viernes 3 Junio: A las 6'40, principian los ejercicios del Mes del Corazón Agonizante de Jesús, con Misa a las 7. A las 8, *Misa* solemne de Comunión con plática. A las 7 tarde, ejercicio con sermón, reserva y procesión claustral.

Sábado 4: A las 6'30, Felicitación Sabatina.

Domingo 5: A las 9'30, Misa Mayor con homilía por el señor Cura.

Por el Bautismo, renacemos a la gracia.

Rafael Olcina Flemañy, de Rafael y María.—Jaime Camarasa Teclés, de José y María.—Isabel Roque Payá, de Simeón e Isabel.—Concepción Coloma Francés, de José y Teresa.—Consuelo Candela Pérez, de Roque y Consuelo.—Antonio Reig Sanz, de Isidoro y Milagro.—Carmen Climent Prats, de José y Milagro.

Sin sacramento, no hay matrimonio entre católicos

Joaquín Valero de Liria Benedicto con Desamparados Gisbert Blanquer.

VICARIO DE SEMANA

D. José Gadea Vicent, Pbro.

SAN MAURO

Domingo 29: A las 7 tarde, Vísperas y procesión por el interior del Templo, reserva, bendición y preces.

Lunes 30: Cuarenta Horas en honor de San Antonio de Padua a intención de Doña María Gosalbez Pascual. 7'45, Exposición y ejercicio del Octavario 9, Mayor, 6'30 tarde, Vísperas y Completas y Reserva del Santísimo.

Martes 31: Segundo día de Cuarenta Horas. Como ayer. 6'30, ejercicio del duodécimo Martes de San Antonio.

Miércoles 1 Junio: Tercer día de Cuarenta Horas. Como ayer.

Jueves 2: Último día de Cuarenta Horas. Como ayer, sorteándose al doce medallas de plata entre los asociados.

Viernes 3: A las 7'15, Exposición y ejercicio del primer viernes de mes y Festividad del Sagrado Corazón de Jesús, acto de Reparación y Letanías del Sagrado Corazón. 9, *Misa Mayor* con sermón y homilía por el Sr. D. José Arnauda Pbro. 6'30, Santa y Reserva.

Sábado 4: A las 7'45, Exposición y ejercicio del Mes del Corazón de Jesús y Reserva.

Domingo 5: A las 7'15, Exposición y ejercicio del Mes del Sagrado Corazón. 9'30, *Misa Mayor* con homilía por el señor Cura.

Nuevos cristianos por el Bautismo

Francisco Miró Llorens, de Francisco y Filomena.—María García Sanz, de María del Consuelo.—Francisco Vallejo Ricard, de Francisco y Lira.—Enrique Moltó, de Francisco y Lira.—Enrique Moredona Calatayud, de Enrique y Rafael García Sanz, de Manuel y Concepción.—Carlos Antonio Julio Coderch, de Romualdo y María.

Casados legítimamente ante Dios y ante los hombres

Enrique Pastor Guillem con Luisa Bonell Miralles.—Saturnino Serrano con María Miralles Ripoll.

Los sufragios aprovechados a los difuntos

María Vilaplana Pascual.

VICARIO DE SEMANA

D. Gonzalo Candela Pascual, Pbro.

Ntra. Sra. de los Desamparados

Martes 31: Último día del Mes de María. 8'30, Misa de Comunión. Por la tarde, Te Deum, Salve, lectura, sermón y Te-Deum. Al fin con las letrillas, flores y despedida, sortearán ocho medallas de plata entre los devotos que han contribuido con sus flores a los cultos del mes de las flores.

Sto. Sepulcro

29, 30 y 31: Mes de María a las 8; Te Deum a Ntra. Sra. del Sgdo. Corazón a las 8'30.

Martes 31: San Antonio a las 7. Doña Concepción Laporta de Vitoria.

Viernes 3: Misa de Comunión a las 7. Hora Santa tarde por D. Tomás Miró. A las 9, Función al Sagrado Corazón de Doña María Pérez de Moltó con sermón y homilía como día 1.º de Cuarenta Horas de la Pia Unión, en sufragio de doña Desamparados.

IMPRENTA IGNACIO MAR